

Etude des causes et des conséquences du changement climatique

En décembre 2015, Paris accueillera la conférence climat. Notre projet consiste à nous associer dans nos recherches et notre travail pour étudier les causes et conséquences de ce changement climatique. Nous échangerons sur le sujet jusqu'en mai/juin de cette année. Puis dans un second temps, nous nous associerons pour écrire ensemble une lettre que nous ferons parvenir à la COP 21. Ce courrier fera état de nos constatations et interpellera les chefs d'état sur l'urgence des décisions à prendre.

Matières: Education au développement durable, Education civique/Citoyenneté, Géographie, Sciences de la vie et de la Terre

Langues: FR

Age de l'élève: 9 – 12

Outils à utiliser: Autres logiciels (PowerPoint, vidéos, photos et dessins), Courriel, Espace virtuel eTwinning, Visioconférence

Objectifs: étudier les causes et conséquences du changement climatique. Interviewer différentes personnes sur le sujet (agriculteur, médecin, maraîcher, pêcheurs, météorologue...) Ecrire une lettre en direction de la COP 21

Procédure de travail: Nous intégrerons un dispositif en ligne mis à disposition par le Canope de Paris et qui se décline en 4 étapes.

Résultats attendus: Mise en ligne des travaux de chacune des étapes à la fois dans etwinning et sur le site du Canope de Paris. Echanges par visioconférence en mai 2015 lors de la semaine européenne de l'EDD.